



Une élève du collège a participé au Trophée...

publié le 20/06/2023

Une élève du collège a participé au Trophée National Impro Culture et Diversité à Paris, elle faisait partie de l'équipe de Charente Maritime (avec des collégiens de Tonnay Charente, La Rochelle, Rochefort et St Agnant).

L'équipe n'a pas passé les quarts de finale même si l'équipe s'est donné à fond. Les joueurs ont fait de belles impros mais malheureusement ils n'ont pas été sélectionnés pour la demi finale, ils y seront en tant que spectateurs.

Nous les félicitons pour cette performance.





